



PRIX LITTÉRAIRE DES HUSSARDS

« un coup d'épée, une porte qui claque et ne jamais se soumettre »

Le prix littéraire des Hussards (www.prixdeshussards.com) a été créé en 2013 par Christian Millau et les avocats Marina Cousté et François Jonquères. Christian Millau, qui en fut le premier président, avait été de l'aventure littéraire des années cinquante aux côtés de Roger Nimier, Antoine Blondin, Jacques Laurent ou encore Michel Déon, épopee contée dans *Au Galop des Hussards* (Grand prix de la biographie de l'Académie française).

Le 13^{ème} prix des Hussards sera remis en avril prochain à l'hôtel Lutetia.

La 1^{ère} sélection du Prix 2026 est la suivante :

Savinien de Cyrano, sieur de Bergerac de Gérard de Cortanze (Albin Michel)

Retour aux Fougères de Bertrand Lacarelle (Cherche Midi)

Le Fou de Bourdieu de Fabrice Pliskin (Cherche Midi)

La 1^{ère} sélection du Coup de Shako 2026 est la suivante :

Les Hussards, mousquetaires des Lettres de Philippe Pichon (Verbe Haut)

Denis Tillinac, vivre en mousquetaire du père Philippe Verdin (édition du cerf)

Education Minimum d'Arnaud Florac et Romée de Saint-Céran (Magnus)

Les Hyaines de Bruno Lafourcade (La mouette de Minerve)

Stéphanie des Horts

Relation avec la presse et les éditeurs, et membre du jury

06 88 69 13 79

stephanie-des-horts@orange.fr